
БОЛХОВ
Вчера на совещании в райадминист�

рации глава администрации района
С.Н. Данилов распорядился до конца
недели полностью обеспечить углём
льготные категории граждан. В настоя�
щее время по одной тонне угля получи�
ли 800 ветеранов — 80% от общего чис�
ла тех, кто имеет льготы на получение
твёрдого топлива. Кроме того, 200
гражданам завезут дрова. 

ГЛАЗУНОВКА
Недавно к центральному газоснаб�

жению подключены сёла Архангель�
ское, Никольское и деревня Подлесная.
Работы по монтажу газовых сетей вы�
полнены в течение этого года. 

На этой неделе планируется ввести в
эксплуатацию газопровод в деревне
Степная, а также подключить газовое
оборудование в Тагинской средней и
Сеньковской основной школах. 

ДОЛГОЕ
В Должанском районе — новый руко�

водитель районного отдела внутренних
дел. Им стал Александр Юрьевич Кор�
шунов, ранее работавший первым за�
местителем начальника Должанского
РОВД. 

А.Ю. Коршунов сменил на своём но�
вом посту В.В. Батова. Нового руково�
дителя отдела представил специально
побывавший в Долгом первый замести�
тель начальника УВД Орловской облас�
ти А.И. Якунин. 

ЗАЛЕГОЩЬ
Павловская школа в 2005 году за

счёт хозяйственной деятельности зара�
ботала 150 тысяч рублей. Школа, воз�
главляемая директором Н.П. Семёно�
вым, имеет собственное подсобное хо�
зяйство, где выращивается плодоовощ�
ная продукция, разводится домашний
скот и птица. На вырученные средства в
здании заменены оконные блоки, при�
обретена мини�типография. Теперь
школа будет принимать заказы на изго�
товление печатной продукции. 

Кроме того, в планах Н.П. Семёнова
— начать производство экологически
чистого удобрения по технологии вер�
микультивирования. Эта технология по�
дразумевает приобретение особой по�
роды дождевых червей, которые станут
перерабатывать все отходы производ�
ства подсобного хозяйства школы. Для
приобретения этих червей (они постав�
ляются только по особым заказам) шко�
ла стала участником специальной меж�
дународной экологической программы
безотходного ведения хозяйства.

Недавно на базе Павловской школы
был проведён межрайонный семинар
по передаче другим школам области
накопленного опыта хозяйствования.

ЗНАМЕНСКОЕ
Переводу скота на зимнее стойловое

содержание было посвящено очеред�
ное заседание коллегии администра�
ции района. С докладом выступила на�
чальник районного отдела сельского хо�
зяйства и продовольствия Т.Н. Барано�
ва. Она отметила, что практически все
агрофирмы и хозяйства района к зиме
подготовлены, фермы отремонтирова�
ны и продезинфицированы. Кормов за�
готовлено в среднем по 23 условные
кормовые единицы на голову скота.
Больше всего кормов имеется в СПК
"Русь" — 30 условных кормовых единиц
на голову скота.

КРАСНАЯ ЗАРЯ
178 тысяч рублей будет выделено из

областного бюджета на продолжение
газификации села Верхняя Любовша.
Для определения подрядчика были про�
ведены торги. По их итогам работы бу�
дет выполнять ЗАО "ПМК Верховскаг�
ропроммехмонтаж". Всего планируется
газифицировать 15 домов.

МАЛОАРХАНГЕЛЬСК
Пятого и шестого октября в ряде

школ района пройдет эксперимент, по�
священный Дню учителя: ребята из
старших классов будут выполнять обя�
занности преподавателей, технических
работников и даже директоров школ. 

Это мероприятие всего лишь незна�
чительная часть программы, разрабо�
танной к празднику. Во всех школах
района пройдет торжественное чество�
вание педагогов, состоятся концерты,
подготовленные силами учеников. Са�
мый большой концерт пройдет 5 октяб�
ря в городском кинотеатре "Колос". 

ЛИВНЫ
Сельхозпредприятие "Речица" при�

обрело новый импортный свеклоубо�
рочный комбайн "KLEINE". Для того что�
бы освоить управление этой сложной
техникой, сотрудники предприятия про�
шли специальную подготовку в городе
Саранске (Мордовия). Стоимость тех�
ники — 11,5 миллиона рублей.

НОВОСИЛЬ
Почётными грамотами главы адми�

нистрации района А.В. Лосятинского и
денежными премиями к Международ�
ному дню учителя будут награждены
шесть учителей из Воротынцевской,
Задушенской, Глубковской, Кириков�
ской и Прудовской сельских школ, а
также четыре преподавателя из ново�
сильского профессионального училища
№ 20. 

Информагентство

"Орловской правды".
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ПИСЬМО В КРЕМЛЬ
Этот чрезвычайно важный во�

прос давно тревожит жителя Ор�
ла, подполковника в отставке,
главного государственного нало�
гового инспектора, советника на�
логовой службы III ранга в отстав�
ке Ивана Николаевича Музалёва.
Беспокоит настолько, что пенсио�
нер свои размышления о плачев�
ном состоянии легкой промыш�
ленности в нашей стране в декаб�
ре прошлого года отправил пись�
мом в Кремль —  Президенту Рос�
сийской Федерации В.В. Путину.

"...В магазинах, на рынках, в
киосках основная масса непродо�
вольственных товаров народного
потребления — импортные, и
очень незначительная часть — 
отечественного производства, —
писал главе государства неравно�
душный человек, орловский пен�
сионер И.Н. Музалёв. — У нас поч�
ти нет обувной, швейной, тек�
стильной промышленности...
Практически вся одежда и обувь
завозится в Россию за нефтедол�
лары из Китая, Турции, Японии,
Польши, Германии, Италии... Ес�
ли сейчас с прилавков наших тор�
говых точек убрать импортные не�
продовольственные товары, то
прилавки разом опустеют...

У нас нет предпринимателей,
занимающихся производством
непродовольственных товаров
народного потребления... Почти
все они — в торговле. Подавляю�
щее большинство молодежи,
оканчивая школы, высшие учеб�
ные заведения, не найдя подхо�
дящей работы, идет в торговлю...

Раньше в Москву из различных
краев страны люди ехали с сумка�
ми, мешками за колбасой, мясом,
маслом и другими продовольст�
венными товарами. Сейчас в
Москву и за границу с огромными
баулами за одеждой, обувью, бе�
льем, бытовой техникой едут
предприниматели...

Когда Вы ведете переговоры с
руководителями иностранных го�
сударств, то говорите о необхо�
димости увеличения товарообо�
рота между государствами, но
ведь нам нечем торговать, кроме
нефти, газа, леса, металла, бое�
вой техники. Когда выкачаем
нефть, газ, иссякнут лесные мас�

сивы... что же тогда ждет Россию?
Опять пустые прилавки?

Сейчас необходимо в срочном
порядке принять меры к тому,
чтобы предприниматели всех ма�
стей не вывозили нефтедоллары
за бугор, а начали вкладывать
средства в развитие отечествен�
ной легкой промышленности... 

Необходимо сократить ввоз
импортных товаров народного
потребления, ибо импорт заду�
шил то, что производилось у нас в
этой отрасли. Это ясно всем,
только не нашему правительству,
не... депутатам в Госдуме. Слиш�
ком далеки они от народа...

Министр экономики Греф до�
кладывает Вам о ежегодном эко�
номическом росте в России, но
мы видим только непрерывный,
безудержный рост цен. Да и Мос�
ква сейчас слишком отдалилась
от всей России — это государство
в государстве. 

У меня нет уверенности в том,
что это письмо дойдет до Вас, но
боль за судьбу России гложет
сердце и заставила написать. Хо�
телось бы очень знать, что же де�
лается для развития легкой про�
мышленности в стране?"

ОТВЕТ 
ИЗ МИНИСТЕРСТВА

Управление Президента РФ по
работе с обращениями граждан
переправило письмо И.Н. Муза�
лёва (Иван Николаевич говорит,
что "отфутболило") для рассмот�
рения и ответа в Министерство
экономического развития и тор�
говли. Оно, в свою очередь, от�
фут... переслало письмо в Минис�
терство промышленности и энер�
гетики. И вот в марте этого года в
Орел пришел довольно объемный
ответ (его подписал заместитель
директора П.Ф. Передерий) из
департамента промышленности.

"Департамент промышленнос�
ти Минпромэнерго России, — со�
общалось в нем, — разделяет Ва�
шу озабоченность состоянием
легкой промышленности. Тенден�
ция уменьшения объема произ�
водства и сокращения присут�
ствия отечественных производи�
телей на рынке товаров легкой
промышленности пока сохраня�
ется. Причины известны. Основ�

ные из них — незаконные ввоз и
производство товаров, техноло�
гическая отсталость, недостаток
собственных оборотных средств у
предприятий. 

Это причины сегодняшнего
дня, но все они являются след�
ствием слишком резкого перехо�
да страны к рыночной системе хо�
зяйствования... Из ряда диспро�
порций, образовавшихся в начале
1990�х годов в экономике... в лег�
кой промышленности особенно
ярко проявились две — разрыв
между темпами спада производ�
ства и уменьшения числа работа�
ющих и разрыв между темпами

приватизации предприятий и со�
здания эффективных систем уп�
равления ими. 

Объем производства к 1998 го�
ду относительно 1990 года сни�
зился в 8 раз, численность произ�
водственного персонала умень�
шилась в 3 раза. Это привело к
значительному снижению произ�
водительности труда и зарплаты
и столь же значительному росту
теневого производства. 

В отрасли 2400 крупных и
средних акционерных обществ.
из которых только несколько про�
центов перешли к организацион�
ным схемам, эффективным в ры�
ночных условиях хозяйствования.
По экспертной оценке до 90%
российских предприятий имеют
потенциальные возможности по�
вышения эффективности работы
на 20 — 25% за счет изменения
системы управления предприяти�
ем, создания эффективной фи�
нансово�экономической системы
и переподготовки кадров управ�
ленческого звена. 

Резкий переход к рынку нанес
легкой промышленности... слиш�
ком сильный и масштабный удар.
Поэтому только в ближайшие два�
три года мы ожидаем стабилиза�
ции её работы и последующего
постепенного перехода к наращи�
ванию производства. Основания
так думать есть.

Во�первых, в каждой из подот�
раслей легкой промышленности
сложились устойчиво работаю�

щие группы предприятий. Их не�
много, всего около 100 крупных и
средних фабрик и комбинатов, но
они производят более 60% всего
объема продукции. 

Во�вторых, в самой крупной
отрасли легкой промышленности
— текстильной — сформировался
ряд холдингов, созданных рос�
сийскими компаниями — постав�
щиками хлопка. За счет средств
этих компаний идет технологиче�
ское перевооружение входящих в
холдинги предприятий...

В последние годы современ�
ное оборудование закупают и не�
которые самостоятельно работа�

ющие предприятия. В целом уже
есть заметные результаты. Если в
1999 году на предприятиях легкой
промышленности было всего
1,4% оборудования со сроком
эксплуатации не более 5 лет, то в
2004 году технологическое обо�
рудование с таким сроком экс�
плуатации имелось уже на 20%
предприятий. 

В�третьих, начиная с 2003 года
в связи с принятием Правительст�
вом РФ ряда решений заметно
активизировалась деятельность
правоохранительных органов по
пресечению незаконного ввоза и
производства товаров легкой
промышленности. В последнем
решении Правительства РФ, ка�
сающемся легкой промышленно�
сти, принятом в декабре 2004 го�
да, предусмотрено дальнейшее
расширение деятельности право�
охранительных органов по выяв�
лению и пресечению незаконной
деятельности физических и юри�
дических лиц, занимающихся
производством и распростране�
нием фальсифицированной и
контрафактной продукции легкой
промышленности. 

В�четвертых, Правительством
РФ разрабатываются общие ме�
ры по снижению в ближайшие го�
ды налоговой нагрузки на пред�
приятия обрабатывающих отрас�
лей промышленности, к которым
относится и легкая. В частности,
уже сегодня снижены ставки на�
лога на прибыль, на добавленную

стоимость, единого социального
налога.

Многое зависит и от регио�
нальных властей. В Москве, Ива�
новской, Вологодской, Нижего�
родской, Омской, Тюменской об�
ластях и других субъектах Рос�
сийской Федерации приняты и
реализуются программы под�
держки легкой промышленности.

Наконец, интеграция России в
мировую экономическую систему
будет способствовать оптимиза�
ции производства в стране. Неко�
торые товары на нашем рынке бу�
дут отечественными, некоторые
— импортными, но и те и другие
будут качественными и доступны�
ми по цене. 

Сейчас завершается перего�
ворный процесс с заинтересован�

ными странами — членами Все�
мирной торговой организации
(ВТО) в связи с предстоящим
вступлением нашей страны в эту
организацию. Присоединение к
ВТО практически не отразится на
легкой промышленности, так как
уже согласованные ставки ввоз�
ных  таможенных пошлин на това�
ры легкой промышленности оста�
лись  на уровнях не ниже действу�
ющих сегодня по всем группам
товаров. 

Так что, уважаемый Иван Нико�
лаевич, легкая промышленность в
России жива и есть основания
считать, что она будет развивать�
ся".

Правда, Музалёв, внимательно
проштудировав ответ из столицы,
отнюдь не исполнился такого же
оптимизма относительно судьбы
отечественной легкой промыш�
ленности, как его автор. И не ус�
покоился. "Для развития легкой
промышленности у нас ничего не
делается, — считает Иван Нико�
лаевич. — Все ждут вступления в
ВТО: тогда Запад на перекачан�
ные из России нефтедоллары по�
строит нам легкую промышлен�
ность. Между тем китайцы за счет
развития легкой промышленнос�
ти в несколько раз увеличили
ВВП, а наши министры не знают,
за счет чего увеличить его всего в
два раза". В своем резюме Муза�
лёв не деликатничает: "У наших
прихватизаторов хватает мозгов
только на то, чтобы набивать кар�

маны, строить коттеджи и перего�
нять деньги за границу".

РЕГИОНАЛЬНЫЙ СРЕЗ
ОБЩЕРОССИЙСКОЙ

ПРОБЛЕМЫ
В ответе из Министерства

промышленности и энергетики в
качестве позитивного момента
отмечается поддержка, которую
оказывают региональные власти
легкой промышленности. Но это
не заслуга государства. Скорее,
наоборот, "запуская" свои про�
граммы поддержки этой отрасли,
регионы пытаются компенсиро�
вать недостаток федеральной
поддержки и в меру своих бюд�
жетных возможностей облегчают
тяжелую судьбу легкой промыш�
ленности.

А такая работа, действительно,
требует огромных усилий. Потому
что легкая промышленность, как
никакая другая отрасль экономи�
ки, пострадала от радикальных
реформ: оборудование морально
и физически устарело, рынки сбы�
та "перенаселены" импортными
товарами, многие предприятия
держатся лишь благодаря "кисло�
родной подушке" — заказам инос�
транных фирм, а также всемерной
поддержке региональных властей.

Орловский легпром  облегчен�
но вздохнул с принятием в 1998
году областного Закона "О под�
держке предприятий легкой про�
мышленности и мебельного про�
изводства". Итог не заставил се�
бя ждать: уже через год темп рос�
та производства составил 163%.
За последние годы в отрасль ин�
вестировано более 250 млн. руб�
лей, что позволило приобрести
несколько сотен единиц высоко�
производительного оборудова�
ния, внедрить современные тех�
нологии пошива одежды. Замет�
но сократилось количество убы�
точных предприятий, возросла
прибыль и доля оборотных акти�
вов. 

Есть яркие примеры динамич�
но развивающихся предприятий.
В числе таких — ОАО "Гамма". Вы�
сококачественную продукцию
этой орловской фирмы сегодня
хорошо знают и охотно покупают
во многих регионах России. Пред�
приятие за счет собственных фи�
нансовых ресурсов регулярно об�
новляет оборудование: сейчас
здесь работает несколько десят�
ков высокопроизводительных
итальянских вязальных машин.
Уверенно чувствует себя в рынке
и ЗАО "Радуга". Среди его парт�
неров — известные отечествен�
ные и зарубежные фирмы.

...А неравнодушный человек,
пенсионер И.Н. Музалёв, прав в
главном — отечественный лег�
пром быстро не поднимется без
ярко выраженной протекционист�
ской политики государства. А
нужно именно быстро, пока "ос�
татки былой роскоши" — еще со�
хранившиеся осколки советского
легпрома — окончательно не "за�
шились". 

Николай СОЛОПЕНКО.

—Нина Михайловна, помогите
провести газ! Почему мы
должны жить хуже других?

В глазах  работников Малоар�
хангельского хлебоприемного
предприятия, пришедших  с прось�
бой в кабинет своего директора
Н.М. Кононовой, отражались и пе�
реживания, и надежда. Ведь они
знали, что она  помогает многим
жителям района. Но сейчас — слу�
чай особый. 

Дело в том, что  живут эти ра�
ботники близко от своего предпри�
ятия, только через железную доро�
гу перейти. Но их поселок с инте�
ресным названием Соревнование
находится уже на территории со�
седнего, Глазуновского района.
Наверное, чисто формально им
могли посоветовать обратиться к
властям своего района, где они за�
регистрированы. А по�человечес�
ки? Наверное, раньше в название
этого поселка вкладывались осо�
бый смысл, уверенность, что два
соседних района с каждым днем
будут острее соревноваться друг с
другом. Но сегодня экономическая
ситуация такова: многие жители
этого глазуновского поселка рабо�
тают в Малоархангельском райо�
не, в том числе на хлебоприемном
предприятии. 

Как руководитель, ценящий
свой коллектив, как депутат райсо�
вета Нина Михайловна Кононова
не могла отказать людям в прось�
бе. Глава администрации Малоар�
хангельского района П.В. Залож�
ных, с которым она обсуждала эту
проблему, был с ней согласен: нуж�
но помочь. Малоархангельская
районная администрация выдели�
ла средства на газификацию по�

селка Соревнование. Нашли спе�
циалистов, чтобы сделать "прокол"
под железной дорогой для про�
кладки газовой трубы. Н.М. Коно�
нова тоже выделила часть средств,
предоставила работникам своего
предприятия, проживающим в
этом поселке, беспроцентные ссу�
ды для газификации. И  недавно в
дома жителей поселка Соревнова�
ние пришел газ, чему все были
очень рады. 

Нину Михайловну Кононову по
заслугам называют женщиной го�
да в родном Малоархангельском
районе. А в этом году она стала ла�
уреатом и областного конкурса
"Женщина — директор года". Ког�
да подводят результаты таких кон�
курсов, учитывают и результаты
работы тех предприятий, органи�
заций, на которых трудятся эти ру�
ководительницы, и обязательно —
участие в социальных программах.
Что касается экономических ито�
гов работы, то ОАО "Малоархан�
гельское ХПП" — прибыльное
предприятие. Оно по традиции вы�
деляет хозяйствам своего района
средства (заметьте, без процен�
тов!) на проведение весенних по�
севных работ, а осенью сельхозто�
варопроизводители расплачива�
ются с хлебоприемным предпри�
ятием зерном. Малоархангельское
ХПП принимает зерно на хранение
от хозяйств, фермеров не только
своего, но и других районов и даже
из Курской области. 

Четкая работа предприятия, ко�
нечно же, не получается сама
по себе, автоматически.  Ди�

ректору приходится внимательно
следить за состоянием зернового
рынка, искать верные управленчес�

кие решения, порой рисковать. В
прошлом году, например, ожидая
роста цен на зерно, Малоархан�
гельское ХПП закупило для нужд
района 2000 тонн отборной продо�
вольственной пшеницы, взяв со�
лидный кредит в банке. А зерно, на�
против, подешевело. Тем не менее
предприятие выкрутилось и по�
прежнему работает с прибылью,
хотя не с такой, какая ожидалась.
За счет собственных средств Мало�
архангельское ХПП помогает под�
шефной Совхозской школе. Недав�
но всем миром привели в порядок
сельский Дом культуры: районная
администрация выделила деньги на
капитальный ремонт, газификацию,
а хлебоприемное предприятие на�
шло средства на новую крышу. Ди�
ректор ХПП Н.М. Кононова выделя�
ет работникам своего предприятия,
пенсионерам дешевые зерно, муку,
крупу, комбикорма. У работников
этого предприятия, в том числе и
ушедших на пенсию, не болит голо�
ва, как вспахать огород, обработать
и убрать картошку: эту заботу пред�
приятие полностью берет на себя.
На Малоархангельском ХПП есть
необходимое для этого оборудова�
ние, и не только. Специально со�
держатся шесть лошадок, которые
выручают огородников на трудных
для техники участках.  Кстати, всего
на ХПП — 58 работающих и 16 пен�
сионеров, которые пользуются все�
ми социальными благами, предо�
ставляемыми этим предприятием.
Средняя зарплата — 4000 рублей в
месяц. 

—  Скажите, вам не жаль тратить
часть прибыли предприятия на по�
мощь своим работникам, пенсио�
нерам, школе, сельскому Дому

культуры? — спросила я Нину Ми�
хайловну.

— Совсем не жалко, ведь люди
нуждаются в помощи. Как ни по�
мочь школе или пожилым людям! У
всех дети, все мы станем пенсио�
нерами…

Кононова работает на Малоар�
хангельском ХПП 25 лет. Сна�
чала была бухгалтером. А

тринадцать лет назад на предпри�
ятии прошли выборы нового ди�
ректора на конкурсной основе.
Один кандидат на эту должность
был рекомендован "свыше". А кол�
лектив выдвинул Нину Михайловну.
Свою кандидатуру она решила не
снимать. Она считала, что выборы
покажут, как коллектив на самом
деле относится к ней. Это полезно
знать при любом раскладе.  Подав�
ляющим большинством голосов
директором выбрали Н.М. Кононо�
ву. И она начала работать, опира�
ясь на коллектив. Когда все пред�
приятия вступили в пору акциони�
рования, то Малоархангельское
ХПП стало открытым акционерным
обществом, контрольный пакет ко�
торого  принадлежит комитету по
управлению имуществом Малоар�
хангельской администрации. Ак�
ционерами являются также работ�
ники этого предприятия и пенсио�
неры, которые раньше трудились
на нем. Не раз крупные агрохол�
динги, даже московские компании,
подступались к этому предпри�
ятию, чтобы стать здесь хозяева�
ми. Но позиция администрации
района и коллектива предприятия
вместе с директором остается не�
изменной: нет, акции не продают�
ся. 

Как и многие женщины в сель�

ских районах, Нина Михайловна
ведет свое домашнее хозяйство:
поросята, телята, куры, да еще
огород тоже требуют внимания и
времени. Но у нее хорошие по�
мощники: муж, двое взрослых сы�
новей с женами. На внучек своих
она не нарадуется.  В тот   мартов�
ский день, когда ее вместе с други�
ми победительницами областного
конкурса "Женщина— директор го�
да" дипломом награждал в Орле
Е.С. Строев, дома у Кононовых был
большой семейный праздник.
Младшая внучка была счастлива,
увидев бабушку по телевизору:
"Бабушка Нина, это ты? Иди ско�
рей смотреть себя на экране!" 

А Нина Михайловна, когда ей
доводится выступать на совещани�
ях, на встречах, не забывает ска�
зать, не кривя душой, что ей прият�
но работать в одной команде с гла�
вой администрации района 
П.В. Заложных и его замами, что
она всегда получает от них помощь
и поддержку, а это очень помогает
в работе. И что  совместная работа
дает неплохой результат для всего
района. 

Сейчас, например, хлебопри�
емное предприятие по представ�
лении совета ветеранов выделяет
зерно по льготным ценам жителям
г. Малоархангельска, которые в
этом нуждаются. А районный центр
социального обслуживания разво�
зит зерно по домам.

Недавно  на рабочем столе в
кабинете Нины Михайловны
появился глобус. Все, кто

входит сюда, обращают на него
внимание. Обычно спрашивают:
"Подарил кто�нибудь или  сами ку�
пили для внучек?" Нет. Просто Ни�
на Михайловна, следящая за собы�
тиями в нашей стране и мире по
телевизору и газетам, почувство�
вала, что стала забывать карту ми�
ра. А глобус помогает вспомнить,
острее ощутить связь со всем ми�
ром. Малоархангельска на этом
голубом шаре  не видно. Но здесь
тоже кипит жизнь. В этой малень�
кой части России  живут и  работа�
ют, помогая другим,   честные и по�
рядочные  люди. 

Л. ОРЛОВА.

Тяжелая судьба легкой промышленности
Отечественный рынок непродовольственных товаров 

широкого спроса оккупировали иностранные производители
Ни для кого не секрет: мы давно уже носим одежду "с чужого
плеча". Российский рынок непродовольственных товаров
массового спроса буквально забит барахлом с фирменными
бирками "сделано в Китае, в Турции" и т.д.
И, похоже, нам ничуть от этого не дискомфортно — привыкли
радоваться тому, что есть. И радуемся, по подсчетам
экономистов, на 20 млрд. долларов в год — именно столько
тратят россияне на платья, кофты, туфли и т.д. Причем только
пять миллиардов из этой колоссальной суммы остается в
России — остальное вывозят иностранные производители.
Легпром на такие крохи может лишь перебиваться, но никак не
развиваться.
Сегодня доля легкой промышленности в общем объеме
промышленного производства не превышает одного процента.
Сравните: в Турции — 20%, в Китае — 13%. Почему же мы так
бездумно порушили и продолжаем добивать свой легпром —
очень налогоемкую отрасль, способную давать 
много рабочих мест?

ДЕЛОВАЯ ЖЕНЩИНА�2005

Про директора Кононову, 
Соревнование и глобус ВСЁ ЛУЧШЕЕ —

ДЕТЯМ
Правительство планирует
выделить на финансиро@
вание охраны здоровья
детей до 2010 года более
50 млрд. рублей.
Предполагается, в частнос�

ти, выделить 30 млрд. рублей
на оснащение муниципаль�
ных поликлиник рентгено�
вским и лабораторным обо�
рудованием. Более 19 млрд.
рублей будет направлено на
повышение пособий по бере�
менности и единовременных
выплат роженицам (с двух до
восьми тысяч рублей). 

НА ПЕНСИОННОМ
"ФРОНТЕ" БЕЗ
ВОЗРАСТНЫХ
ПЕРЕМЕН
Из разработанной на бли@
жайшие три года Минис@
терством финансов про@
граммы бюджетной поли@
тики следует, что трудо@
вые пенсии будут расти,
опережая инфляцию.
В 2008 году, по прогнозам

этого министерства, средний
размер трудовой пенсии по
сравнению с началом 2005
года увеличится в 1,87 раза и
составит 3549 рублей. В 2006
году пенсии подрастут на
13%, в 2007�м — на 15, в
2008�м — на 17%. 

Увеличение пенсии не будет
сопряжено с повышением
пенсионного возраста. Как
известно, на этой мере на�
стаивали эксперты Всемир�
ного банка. "В ближайшее
время, — заверил глава Пен�
сионного фонда Геннадий Ба�
танов, — повышения пенси�
онного возраста не предпо�
лагается".

По материалам 
деловой прессы.

 ДЕЛОВЫЕ
НОВОСТИ

КУРСЫ ВАЛЮТ

(ЦБ России)
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В 2004 году была создана
Федеральная служба по эколо�
гическому, технологическому и
атомному надзору (Ростехнад�
зор), на которую возложены
функции администратора пла�
ты за негативное воздействие
на окружающую среду. В соот�
ветствии с предоставленными
полномочиями управление 
Ростехнадзора по Орловской
области осуществляет функ�
ции по контролю за правильно�
стью исчисления, полнотой и
своевременностью уплаты.

На учете управления Рос�
технадзора по Орловской об�
ласти более 2,2 тысячи пла�
тельщиков, из них около тыся�
чи — в г. Орле. Необходимо от�
метить, что большая часть
предприятий Орла — среди
них такие, как ОАО "ОСПАЗ",
"Орелстроймаш", "Орелхолод�
маш", предприятия железно�
дорожного транспорта, и др. —
правильно исчислили и своев�
ременно уплатили платежи.
ОАО "Орелоблэнерго" и ОАО
"Пассажирская транспортная

компания" сдают расчеты и
осуществляют платежи за все
свои филиалы, расположенные
на территории области. В срок,
установленный законом, вно�
сят платежи практически все
бюджетные организации: уч�
реждения образования, культу�
ры и здравоохранения, отделе�
ния управления Федерального
казначейства, пенсионного
фонда.

Хорошо поставлена работа
с представлением расчетов и
платы за негативное воздей�
ствие на окружающую среду на
предприятиях и в организаци�
ях Залегощенского, Колпнян�
ского, Корсаковского, Ливен�
ского и Хотынецкого районов.

Но если небольшие частные
предприятия, такие, как крес�
тьянское фермерское хозяй�
ство "Кулакова А.П." или ИП
"Михеева И.Б.", вовремя вне�
сли платежи, то ряд крупных
сельхозпредприятий и агро�
фирм, например, АПО "Нива�
Кромы", АПК "Кромские черно�
земы", "Декор�Корсаково",

"Тельченская", "Зуша�Мценск",
не только не позаботились об
исполнении областного бюд�
жета, поскольку именно в реги�
оне остается 80% от всей сум�
мы собранных платежей, но и,
нарушив природоохранное за�
конодательство, не сдали рас�
четы платы за негативное воз�
действие на окружающую сре�
ду. В таком случае может на�
ступить административная от�
ветственность за сокрытие
экологической информации.
Это в полной мере можно отне�
сти и к некоторым автотранс�
портным предприятиям и орга�
низациям, хотя автотранспорт
оказывает значительное нега�
тивное влияние на состояние
окружающей среды.

Не торопятся внести плате�
жи за второй квартал т.г. такие
крупные плательщики, как МУП
ДЭУ (г. Орел), жилищно�комму�
нальные хозяйства ряда райо�
нов области, ОАО "Пшеница",
хотя уже наступил срок очеред�
ных платежей.

Разумеется, к неплательщи�
кам будут применены санкции,
предусмотренные российским
законодательством.

Н. МИХАЛЕВА.
Госинспектор.

Л. ШПАЧКОВА.
Главный специалист

отдела государственного
экологического контроля

управления Ростехнадзора
по Орловской области.

Загрязняешь окружающую
среду — плати!

Как показывает практика, довольно действенной
экономической мерой воздействия на
природопользователей за выбросы, сбросы
загрязняющих веществ и размещение отходов в
окружающей среде является плата. Это не налог, 
а форма компенсации ущерба, наносимого
хозяйствующим субъектом природе.

Дорогие коллеги!
Сегодня наш профессиональный

праздник — Международный день учите�
ля. В этот день по многолетней, прекрас�
ной традиции миллионы работников об�
разования разных поколений получают
поздравления от своих учеников, роди�
телей и коллег.

Более 30 000 педагогов Орловщины
вносят свою лепту в обновление содер�
жания образования, работая творчески,
с огромной самоотдачей. Их основной
целью, по�прежнему, остается воспита�
ние и развитие будущего поколения,
приумножение знаний, сохранение на�
циональных традиций культуры. Мощный
кадровый потенциал учительского кор�
пуса дает надежду на успешное решение
этой задачи. Огромная заслуга учителей
в том, что система образования Орлов�
ской области сохранена и продолжает
развиваться. Опыт лучших учителей Ор�
ловшины известен не только в нашем ре�

гионе, но и по всей России. Ежегодно по�
бедители областного конкурса "Учитель
года" принимают участие в его всерос�
сийском туре. Недавно из Калининграда
вернулся с победой учитель Навлинской
школы Шаблыкинского района Сергей
Иванович Минаев — oн стал полуфина�
листом всероссийского тура "Учитель
года�2005".

Администрация Орловской области
поддерживает систему образования.
Все мы чувствуем внимание и доброе от�
ношение к школе губернатора области
Егора Семеновича Строева. Осуществ�
ляется конкретная помощь школе и ву�
зам, открываются новые образователь�
ные учреждения, укрепляется матери�
ально�техническая база школ. Серьез�
ную, действенную поддержку получают
педагоги сельских школ, составляющих
86% от общего количества образова�
тельных учреждений области. Историче�
ская миссия образования заключается в

том, чтобы превратиться в реальную
производительную силу, содействовать
формированию экономики, основанной
на знаниях.

Нельзя не сказать о высоких достиже�
ниях орловских школьников, принявших
участие во всероссийских турах пред�
метных школьных олимпиад и поступив�
ших в самые престижные вузы страны.
Их успехи не случайны, ведь в системе
образования области трудятся замеча�
тельные педагоги, среди них 154 заслу�
женных учителя Российской Федерации,
около 100 работников образования на�
граждены орденами и медалями, более
500 учителей имеют грамоты министер�
ства образования. Таким людям можно
смело доверить наше юное поколение,
они хорошо понимают  смысл  высказыва�
ния мыслителя и философа И.А. Ильина:
"Русский учитель должен понять до кон�
ца свою великую национальную задачу.
Он не специалист по ликвидации безгра�
мотности, а воспитатель русских де�
тей...".

Воспитать и подготовить учителя —
значит сделать его живым мастером сво�
его дела и таких мастеров у нас великое
множество: Александр Александрович
Павлов — учитель биологии лицея № 18,
Ольга Александровна Мещерякова — за�
меститель директора по учебно�воспи�
тательной работе гимназии города Лив�
ны, Зинаида Андреевна Силаева — ди�
ректор Дома творчества для детей и

юношества Заводского района, Ольга
Александровна Бахарева — тренер�пре�
подаватель ОСДЮШ олимпийского ре�
зерва, Маргарита Ивановна Давыдова —
заведующая кабинетом русского языка и
литературы областного института усо�
вершенствования учителей, Юрий Алек�
сандрович Есипов — мастер производ�
ственного обучения ПЛ № 9, Анатолий
Петрович Овсянников — преподаватель
спецдисциплин ПЛ № 22, Сергей Тимо�
феевич Минаков — заведующий кафед�
рой истории России ОГУ, Елена Никола�
евна Пузанкова — проректор по учебно�
воспитательной и научно�методической
работе ОГУ и другие их коллеги. К высо�
кой технике обучения они присоединяют
искусство воспитания. Тем и сильны на�
ши учителя, что они знают и любят детей,
несмотря на все трудности, продолжают
бороться за повышение образователь�
ного уровня подрастающего поколения.

От всего сердца желаю вам светлой и
яркой педагогической судьбы, успешной
повседневной работы и больших творче�
ских достижений. А главное, я желаю вам
благодарных детских глаз и сердец!
Опыт и знания, которые вы передаете
ученикам, отмечены печатью жизненной
мудрости и душевного таланта. Они —
суть и истинная сила культуры духа и ве�
ры многонационального учительства Ро�
дины!

Александра КОПЫЛОВА.
Начальник управления общего 

и профессионального
образования администрации

Орловской области.

5 ОКТЯБРЯ — МЕЖДУНАРОДНЫЙ ДЕНЬ УЧИТЕЛЯ 

ПОЗДРАВЛЕНИЕ 
Дорогие учителя, преподаватели и воспитатели!
Областной комитет профсоюза работников народного образования и науки

поздравляет вас с профессиональным праздником — Днем учителя!
Профессия учителя испокон веков была почетной и уважаемой.
Низкий вам поклон за самоотверженный труд, который всегда имел

первостепенное значение для благополучия страны.
Желаем вам здоровья, мудрости и терпения в деле обучения и воспитания

подрастающего поколения, новых открытий и достижений, творческих и
профессиональных успехов!

С праздником, дорогие коллеги

(Окончание. Начало на 14й стр.).

Профессия учителя сложна, но для жен�
щины трудно придумать лучшее, ведь учи�
тельствование помогает глубже узнать де�
тей, их психологию, что потом помогает
при воспитании своих деток. Людмила Вик�
торовна и после двадцати лет преподава�
ния в школе не перестает учиться, в том
числе и у своих учеников. Если в молодости
после института казалось, что никакие пре�
пятствия не страшны, то со временем при�
ходит понимание, что еще многого не зна�
ешь. А потому, когда ребята задают вопро�
сы, на которые Зубкова не может ответить
сразу, она не комплексует от своего "незна�
ния", а говорит: "Я почитаю, а потом  обяза�
тельно отвечу".

В своей работе все эти годы Людмила
Викторовна  руководствуется одним заме�
чательным принципом: "Ученик — это не
сосуд, который мы заполняем знаниями, а
факел, который надо зажечь". 

— Рубить с плеча в нашей работе нельзя.
Надо разбираться в детях, хорошо знать их
психологию. Одним словом можно убить в
ребенке всякую любовь к учению, к школе.
Этого нельзя допускать в нашей профес�
сии. Учитель должен сделать все, чтобы ре�

бенку  было комфортно на уроке, и он будет
стараться учиться, — говорит Зубкова.

"Зажженные" Людмилой Викторовной
"детские факелы" сегодня горят  в разных
уголках на просторах нашей Родины. Ей
приятно узнавать об успехах своих  учени�
ков, но еще приятнее знать, что они сохра�
нили свои добрые сердца и выросли насто�
ящими гражданами своей страны. Многие
из ее учеников стали врачами, есть канди�
даты наук, заместители генеральных ди�
ректоров на заводах, офицеры�полковни�
ки. 

Людмила Викторовна всегда с большой
тревогой провожает своих ребят после
окончания школы в большую жизнь. Учи�
тель желает своим ученикам сохранить  чи�
стую душу и впитывать только то, что будет
нести добро. 

…Мой коллега, бывший ученик Л.В. Зуб�
ковой, рассказал, что ребята из его класса,
прощаясь со школой, написали для люби�
мого учителя песню. В ней есть такие сло�
ва: "Родная вы наша, хорошая, Людмила
Викторовна…". Учитель слушала строки
песни и не могла сдержать слез.

Счастье учителя — в его учениках…
Дина ЯГУПОВА.

Счастье учителя —
в его учениках…

Вступительные экзамены в университет (компьютерное или бланковое тестирование, проводимое цен�
тром тестирования Министерства образования и науки РФ; внутривузовские письменные экзамены)—
всегда серьёзное испытание для желающих поступить в вуз. И для того, чтобы успешно справиться с этим
испытанием, необходимо быть во всеоружии: отлично ориентироваться в материале, уметь излагать свои
мысли, владеть собой, преодолевая чувство страха в незнакомой обстановке. Хорошим способом быст4

рой адаптации и качественной подготовки к поступлению в университет являются подготовитель4

ные курсы. Преподавание на них ведут опытные, квалифицированные, лучшие преподаватели ву4

за и образовательных школ. Продолжительность подготовительных курсов варьируется от 6 до 9 меся�
цев, для десятиклассников — 2 года. Такие курсы рассчитаны на основательную подготовку абитуриента к
вступительным экзаменам. В университете кроме долгосрочных подготовительных курсов существуют
ещё  среднесрочные (от 3 до 4 месяцев) и краткосрочные (от 1 до 2 месяцев) курсы. Обучение на средне�
срочных курсах проходит по тем же образовательным программам, что и на долгосрочных, но чаще. Крат�
косрочные курсы организуются непосредственно перед вступительными экзаменами. При такой подготов�
ке невозможно заложить фундаментальные знания по предметам, поэтому эти курсы рассчитаны на тех,
кто в течение года занимался самостоятельно. Занятия на подготовительных курсах проводятся по вечер�
ней и по заочной форме обучения, а также на курсах по выходным дням. Особенности подготовки на таких
курсах — это систематизация имеющихся знаний, ознакомление абитуриентов с основными требования�
ми вступительных экзаменов. Время занятий подготовительных курсов планируется таким образом, чтобы
слушатели могли посещать их без ущерба для учёбы. Предоставляется вариативность выбора предметов.
Периодичность занятий —2—3 раза в неделю, продолжительность — 4 часа.                                                          

Преподавание учебной дисциплины на курсах строится на сочетании лекций и практических занятий, на
которых абитуриенты усваивают методику решения задач и написания письменных работ, выполняют кон�
трольные работы, уровень сложности которых соответствует уровню вступительных испытаний.

Приоритетом при поступлении в Орловский государственный технический университет пользуются в
первую очередь сироты и лица, оставшиеся без попечения родителей, дети�инвалиды, затем призёры ре�
гиональных и областных олимпиад, медалисты. Для абитуриентов, поступающих на бесплатные бюджет�
ные места, установленные контрольными цифрами приёма на каждую специальность, проводится общий
конкурс. Выпускники, набравшие на испытаниях недостаточное количество баллов, могут попытаться уча�
ствовать в конкурсе на целевые места, где проходные баллы значительно ниже. Поступить на эти места
можно после заключения договора на оказание дополнительных образовательных услуг за целевую подго�
товку с предприятием или организацией любой формы собственности. Этот договор в будущем обеспечит
выпускнику университета место работы. Приём абитуриентов на коммерческой основе осуществляется
сверх контрольных цифр набора.

Слушатели подготовительных курсов получают свидетельство об окончании курсов ОрелГТУ,

и до 90% их поступают на первый курс университета.

Б. Г. Кобцев —декан подготовительного факультета ОрелГТУ.

Контактные телефоны: 41@98@14 ; 41@98@39.

Учиться в Орловском  государственном техническом университете, первым в России реали@
зовавшем новую модель интеграции учебной, научной и производственной деятельности, вхо@
дящих в его структуру систем: научных, проектных, конструкторско@технических бюро и экспе@
риментальных производств, научно@исследовательских институтов и промышленных предпри@
ятий, получать знания в вузе, который признан не только в нашей стране, но и за рубежом, боль@
шая удача и честь. В настоящее время в учебно@научно@производственном комплексе ОрелГТУ
обучаются 15000 студентов. Многие из них, принимая  участие в международных, всероссий@
ских, региональных конкурсах, занимают призовые места. За пять лет талантливая молодёжь
ОрелГТУ получила, пользуясь всесторонней поддержкой университета, более 300 престижных
наград. И в таких достижениях нет  ничего удивительного, ведь в ОрелГТУ очень сильный про@
фессорско@преподавательский состав — свыше 2500 человек, из них — более 70 докторов и бо@
лее 200 кандидатов технических, экономических, биологических и физико@математических на@
ук, свыше 500 аспирантов и соискателей учёных степеней. И только наиболее подготовленные
выпускники, уровень знаний которых  соответствует уровню требований, установленных Мини@
стерством образования и науки РФ, имеют возможность обучаться в вузе.

ИЗ ПЕРВЫХ РУК

Лиц. сер. А № 001239, рег. № 1219 Мин. обр. РФ от 7.10.2003 г.

Поступить в ОрелГТУ—
большая удача и честь

Н
а 

п
р

ав
ах

 р
е

кл
ам

ы
.

Когда нас касается какое�
либо заболевание, только тог�
да мы начинаем задумываться
о своём здоровье и искать ме�
тод, чтобы залечить свои бо�
лячки чем�то недорогим и эф�
фективным. Отклики людей, ко�
торые уже испробывали на
себе чудодейственный диск,
говорят сами за себя.

Как это было
Чудодейственный диск, ко�

торый помог избежать, каза�
лось бы, неизбежного, называ�
ется «Биоактиватор». Оказыва�
ется, не имеющее на сегодняш�
ний день аналогов устройство
было изобретено в ходе дли�
тельных исследований в клини�
ках военно�морской академии
и научно�исследовательских
институтов, было создано прин�
ципиально новое энергетичес�
кое устройство. Эксперименты,
которые проводятся с самого
первого момента изобретения
«Биоактиватора», подтвержда�
ют высокоэффективное воз�
действие этого устройства на
организм человека.

По заказу Федерального
центра Госсанэпидемнадзора
Минздрава России группа уче�
ных провела экспертизу «Био�
активатора». Выписка из за�
ключения:

1. «Биоактиватор» − норма�
лизатор энергоинформацион�
ного обмена, устройство, со�
держащее специально подо�
бранные биологически актив�
ные природные компоненты:
смолы, вытяжки, экстракты ле�
чебных трав и фитонаполните�
ли, обладающие способностью
излучать слабые и сверхслабые
низкочастотные сигналы, ока�
зывающие на организм имму�
номодулирующее, антиокси�
дантное и адаптогенное воз�
действие.

2. «Биоактиватор» безопасен
для организма человека.

Десятки тысяч людей с по�
мощью «Биоактиватора» спра�
вились со своими недугами.
Это остеохондроз и радику@
лит, холецистит и почечно@
каменная болезнь, рас@
стройство щитовидной же@
лезы  и большое количество
случаев онкологических за@
болеваний.

Высокоэффективен «Биоак�

тиватор» при сердечно@сосу@
дистых заболеваниях. Случа�
лось, он помогал и больным
рассеянным склерозом, хотя
это заболевание считается не�
излечимым. В накопленной
практике  есть все − от ангины
до инсульта.

«Биоактиватор» помогает
при бесплодии, сексуальных
расстройствах, облегчает
страдания при ожогах, помо�
гает восстановиться в после@
операционный период. Все
перечислить просто невозмож�
но.

Его можно носить здоровым
людям. И не только можно... Яв�
ления привыкания он не дает,
зато заметно повышает имму@
нитет и выносливость. Если
носить его на уровне солнечно�
го сплетения, то он предохра�
няет от стрессов и психичес@
ких перегрузок.

А  ч т о  д у м а е т
М и н з д р а в ?

Здравствуйте, родные наши!

Пишу вам и до сих пор не могу поверить в это чудо. У нас случи4
лось горе: у сестры после обширного инсульта парализовало всю
левую сторону. Врачи выписали огромное количество лекарств,
только чтобы сохранить ей жизнь, но жить уже не хотелось. Разве
это жизнь?

По совету приятельницы  (сама я мало верю в нетрадиционную
медицину) приобрели два диска «Биоактиватор». И начали: стави4
ли диск на голову и позвоночник, рядом с тем местом, где брали
пункцию. Это фантастика! В течение месяца сестра уже стала хо4
дить самостоятельно, её левая рука стала подниматься. Ну разве
это не чудо, чтобы после такой парализации человек стал так бы4
стро подниматься и ходить?

Н.П. Леошко, станица   Благовещенская.

Моя мама 5 лет болела сахарным диа�
бетом. В начале июня 2001 года я приоб�
рела для неё «Биоактиватор», который она
сразу же стала носить после приобрете�
ния. Через два месяца после этого пошла
на сдачу анализа крови, и к нашему удив�
лению, кровь у неё нормализовалась, со�
стояние улучшилось, исчезли аллергия и
отечность. Ну и как обычно случается, моя
мама перестала носить «Биоактиватор»,
увидев, что пошла на поправку, хотя нас
предупреждали, что для любого лечения
необходимо терпение. После того как я по�
сетила ещё раз лекцию, теперь надеюсь
на то, что мне удастся убедить маму в дли�
тельном применении «Биоактиватора» для
полного восстановления от инсулинозави�
симости.

А. Аликберова, г. Астрахань.

Узнав о «Биоактиваторе», я ни на минуту не
усомнилась в пользе этого устройства (он же со�
стоит из травок). Мой муж купил мне 2 штуки, а
вот сегодня я приехала сама приобрести еще. В
первые два дня применения  я почувствовала ощу�
щение тепла, прошли боль и отеки (у меня пере�
лом со смещением, и я 3 года со 2�й группой
инвалидности). Я еще молодая женщина, не дос�
тигшая пенсионного возраста, и мечтаю выйти
на работу и тоже приносить пользу больным лю�
дям (я мед. работник). В течение 3 лет я исполь�
зовала многие методы лечения, но такого эффек�
та, какого я достигла с помощью «Биоактивато�
ра», я не могла добиться ни одним из них. Наде�
юсь, что помогу  и членам своей семьи, т.к. се�
годня я приобрела еще 6 штук. Спасибо вам!

Т.Г. Потапова,  г. Новосибирск.

 Рождение моего ребенка слабеньким
и с малым весом стало следствием по�
здних и тяжелых родов. С первых дней
мучилась со своей малышкой, во время
кормления у нее был плохой аппетит. Пе�
диатры меня пугали, говорили, что мо�
жет развиться рахит, дистрофия, мало�
кровие и прочее. Мучила ребенка лекар�
ствами, повышающими аппетит, пичкала
высокопродуктивными продуктами, что
тяжело и небезвредно для детского же�
лудочка. А избавление от всех мук и пе�
реживаний я нашла с помощью «Биоак�
тиватора». Спасибо вам! С большой бла�
годарностью и уважением к создателям

Г.Г.Афанасьева, г. Новгород.

Прочитав это письмо, многие задают вопрос: «Как удалось придумать та@

кой «пятачок», который помогает при огромном количестве заболеваний?»

Купила диск 4 года назад.
Помогает при головной боли,
боли  в суставах, от всех бо�
лей, которые есть на теле.
Сейчас купила уже третий
диск, т.к. он мне помогает.

Л.Голубева, г. Сочи.

Я недавно приобрел
«Биоактиватор» и применял
при аллергии, не проходив�
шей несколько лет. За пол�
года основные симптомы
аллергии исчезли. Зуд по�
является при стрессах и при
зарядке «Биоактиватора» в
холодильнике. Поэтому ста�
раюсь без нужды  «Биоак�
тиватор» не снимать. Чув�
ствуется омоложение орга�
низма, да и вообще захоте�
лось жить. Большое спаси�
бо всем, кто изобрел этот
«Биоактиватор» и кто рас�
пространяет его. Польза его
очевидна.

В.В.Павленко,
г.Набережные Челны.

Во�первых, я хочу покло�
ниться вам в ноги за то, что
вы изобрели такое устрой�
ство. Оно очень помогло мо�
ему мужу. У него букет бо�
лезней, и когда мы стали
применять «Биоактиватор»,
ему стало намного лучше, он
бросил дышать ингалято�
ром, бросил пить таблетки.
Когда я его привезла из
больницы, на 3�й день у
него снова пошла отечность
конечностей, а применили
ваше устройство − уже ме�
сяц, как ее нет. Я очень вам
благодарна. Сейчас он но�
сит все 3 устройства. Его
стало тянуть к людям, стало
снова охота жить, а раньше
он говорил, что надоели
больницы, в которых  необ�
ходимо было лежать. И пос�
ле всего этого человек уви�
дел мир. Еще раз хочу по�
клониться вам в ноги за то,
что изобрели такое устрой�
ство. И еще хочу вам напи�
сать о том, что он у меня бла�
годаря вашему устройству
стал мужчиной. Чему я очень
рада. И он вас, мой муж, тоже
благодарит.
О.А.Анисимова, г.Барнаул.

Чудодейственный
диск

ТОЛЬКО 17 АВГУСТА

ТОЛЬКО 18 АВГУСТА

Купила «Биоактиватор» в мае
2001 года. Использую для  восста�
новления ноги после тяжелейшей
травмы 7�летней давности. Очень
сожалею, что не имела этого устрой�
ства  раньше… Рекомендую всем
близким и знакомым. Сочувствую
тем, кто еще не верит  в это, сомне�
вается в честности производителей
(так же, как и я раньше). Спасибо ог�
ромное за  ваш «амулет здоровья»!

З.М. Оболонская ,  г.Воронеж.

Свидетельство № 28032
СЭЗ №77
Ф Ц . 1 9 . 9 4 6 . П . 0 0 0 4 5 5 . 1 1 . 0 4
от 24.11.2004

Цена 660 руб.
Пенсионерам и инвалидам скидка.

ОСТЕРЕГАЙТЕСЬ ПОДДЕЛОК!
Голограмма, которая находится
на  устройстве
 гарантирует

качество и эффективность.

Справки по тел.:
Москва (095) 107@67@22
Краснодар (861) 274@17@09
Заказы: 350000,
г.Краснодар, а/я 3959,
М.С. Крепс

ЗНАМЕНСКОЕ:
с 10 до 11 часов,
районный Дом культуры
(ул. Горького,4);
КРОМЫ: с 12 до 13 часов,
РДК (Пушкарский пер.,1);
ДМИТРОВСК ОРЛОВСКИЙ:
с 15.30 до 16.30 часов,
районный Дом культуры (ул.
Социалистическая,63);

ТОЛЬКО 15 ОКТЯБРЯ

МЦЕНСК: с 13 до 14 часов,
мценский Дворец культуры
(ул. Мира,35);
НАРЫШКИНО: с 10 до 11
часов,
к/т “Юность”;
БОЛХОВ: с 14 до 15 часов,
РДК (ул. Ленина,18).

ОРЕЛ: с 10 до 11 часов,
Орловская государственная
филармония (ул.Ленина,23);

ТОЛЬКО 14 ОКТЯБРЯ

Лекция и подробная  консуль@
тация по использованию устрой@
ства, а  также продажа ограни@
ченной партии «Биоактивато@
ров» будет проводиться:

Мне 84 года,приобрёл «Биоакти�
ватор» в 2004 году. Было онемение конечно�
стей, ноги собирались ампутировать.Рассы�
пался тазобедренный сустав. Начал пользо�
ваться «Биоактиватором» � стал ходить без
палочки, теперь не пользуюсь мазями и не
вызываю врачей.

   П.А. Алексеев,   г. Лиски

35 лет болею   трофической язвой.
Врачи отказались лечить. После при�
менения «Биоактиватора» язва стала
заживать, я стала ходить. Улучшение
почувствовала через два месяца.

         А.Т.Зюба, г. Кемерово.

В  августе  2000 года я купила «Био�
активатор»  в г.Липецке, приложила на область
«третьего глаза» и сразу же почувствовала, как
проходит шум в голове (я  инвалид  2 �й  группы:
гипертоническая болезнь, щитовидка, панкре�
атит и сердце). Каково же было мое удивление,
когда неделю спустя я проходила УЗИ сердца
и там показало, что сердце у меня не расшире�
но, тогда как в феврале 2000 г. было обследо�
вание УЗИ сердца и мне сказали, что хотя мне
60 лет, а сердце хуже, чем у 80�летней старухи.
А теперь спрашивают , чем я лечила сердце.
Что я могу им ответить?!

Елена Даниловна Потапова,
                 г.Липецк@42.

В июле прошлого года я купила «Био�
активатор», так как страдала в весенние и
осенние периоды трахеобронхитом и аллер�
гическим насморком. Спустя полгода я при�
обрела еще два «Биоактиватора».  Мой на�
сморк и  трахеобронхит  отступили, и я буду
продолжать использовать «Биоактиватор»
и в дальнейшем.  Надеюсь, что его дей�
ствие облегчит и другие недуги. Спасибо
вам!

З.Г.Бородулина, г. Воронеж.

Приобрела «Биоактиватор» 17 ав�
густа в  г. Липецке. Случилось несчастье – пе�
релом сустава мизинца у дочери 16 лет, после
снятия гипса осталась боль, опухоль, синюш�
ность. Применяли устройство на больное ме�
сто, и после 3  дней все пришло в норму, боль
исчезла, палец выпрямился.

О.А. Шубенкова,    г.Липецк .

 Мне 75 лет. Я приобрела «Биоак�
тиватор» в декабре 2000 года. За это время у
меня нормализовалось давление. Болели
ноги в коленях, плохо ходила, а теперь не
болят. Рука, которая тоже беспокоила, теперь
ничем о себе не напоминает. Заболела голо�
ва, приложила ко лбу на 30 � 40 минут и ника�
кой боли. Я благодарна А.В.Кузнецову  за это
устройство.

        В.П.Сутормина,

Брянская область, пгт. Локоть.

4  года   тому  назад  я  при�
обрела «Биоактиватор», в это время
мое самочувствие было очень пло�
хим, а  буквально дня через два, как
я его прикрепила на центр груди, са�
мочувствие резко улучшилось. Ког�
да приехали ко мне домой сын и не�
вестка, они меня не узнали! Я очень
благодарна создателям «Биоакти�
ватора». Большое им спасибо.

         Р.Я. Воловая,
            г. Брянск.

ГЛАЗУНОВКА:
с 10 до 11 часов,
районный Дом культуры
(ул. Ленина,18);
МАЛОАРХАНГЕЛЬСК:
с 12 до 13 часов,
ДК(ул.Карла Либкнехта, 64);
КОЛПНЫ:  с 14.30 до 15.30 часов,
районный Дом культуры.
ТОЛЬКО 16 ОКТЯБРЯ

ЗМИЕВКА:
с 10 до 11 часов,
районный Дом культуры
(ул. Ленина);
ПОКРОВСКОЕ :
с 12.30 до 13.30 часов,
РДК (ул. Советская, 14);
ЛИВНЫ:  с 16 до 17 часов,
районный Дом культуры (ул.
Ленина, 29);
ЗАЛЕГОЩЬ:
с 11 до 12 часов,
районный Дом культуры;
ВЕРХОВЬЕ:
с 13 до 14 часов,
РДК (ул. Коментерна, 29);
ХОМУТОВО:  с 15 до 16
часов,
районный Центр культуры
(пл. Ленина, 4).

ПРОДОЛЖЕНИЕ СЛЕДУЕТ
В принципе, «Биоактиватор» дей�

ствует на биологический объект. У
него большое будущее, и когда�ни�
будь каждый человек будет иметь при
себе этот маленький чудодействен�
ный диск. Нужно только выполнять не�
сложное правило эксплуатации: раз в
неделю на 6�7 часов «Биоактиватор»
класть в морозильную камеру для
снятия негативной информации. Тог�
да гарантированный срок действия −
не менее 7 лет.
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